

Double événement au musée

SAINT-IMIER Une visite guidée et une conférence au menu.

Le Musée de Saint-Imier propose deux événements la semaine prochaine: une visite guidée jumelée entre le Musée de Saint-Imier et le CEJARE mercredi 13 juin à 14h30 et une conférence intitulée «Les Jurassiens immigrés à Nova Friburgo, Brésil, en 1818» jeudi 14 juin à 19h30.

Mercredi, le public est invité à venir découvrir l'exposition temporaire «Le Dictionnaire du Jura en ligne. Un outil au service du patrimoine et de la population». En partant de la construction d'une base de

données jusqu'aux réflexions actuelles autour de l'avenir des dictionnaires en ligne, Diane Esselborn, conservatrice du Musée de Saint-Imier, vous plongera dans les méandres de cet outil régional unique en Suisse. L'expo est à voir du 10 juin au 23 septembre le mercredi et le dimanche de 14h à 18h.

Direction le CEJARE

Puis le groupe se rendra au CEJARE pour découvrir le travail de sauvegarde et de conservation effectué par l'institution, sous la conduite de

son responsable Joël Jornod. Jeudi, la conférence «Les Jurassiens immigrés à Nova Friburgo, Brésil, en 1818» sera donnée par Martin Nicoulin, Docteur ès Lettres et Directeur, émérite de la Bibliothèque cantonale et universitaire de Fribourg. Il est l'auteur de plusieurs publications et conférences. avec l'Association Fribourg-Nova Friburgo, il a créé une fromagerie-école, un musée historique et un foyer pour handicapés dans cette ville brésilienne fondée par des Suisses. **MPR**